

¡Cruce bajo cero!

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - En medio de temperaturas por debajo de los 4 grados centígrados, una mujer y cinco menores de origen hondureño se lanzaron a las frías aguas del Río Bravo en un intento por cruzar la frontera de manera irregular, la mañana de este jueves, a la altura

del Paseo del Río, entre los puentes internacionales de Piedras Negras.

El grupo fue detectado por elementos de la Seguridad Nacional de Texas, lo que los obligó a regresar a territorio mexicano.

Empapados, descalzos y con signos de hipotermia, la familia se dirigió al Puente Internacional Uno en busca de ayuda, donde



paramédicos de Bomberos de Piedras Negras les proporcionaron primeros auxilios.



Empapados, descalzos y con signos de hipotermia, la familia se dirigió al Puente Internacional Uno en busca de ayuda.

Ari Antonio Hernández Esquivel, director de Protección Civil municipal, informó que los seis migrantes

presentaban signos de hipotermia severa y fueron trasladados al Hospital General Salvador Chavarría para una

valoración médica. Tras su recuperación, se les brindará refugio temporal en la colonia San Joaquín, donde recibirán comida caliente, abrigo y un techo seguro para mitigar el intenso frío.

LA VOZ

DE CIUDAD ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Viernes 10 de Enero de 2025

Año XVI No. 7,948
Ciudad Acuña, Coahuila

Nación



Consigue INE 'extra' para la elección

Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE, adelantó que habrá una segunda reunión con el Gobierno, donde fijarán el presupuesto adicional para las elecciones de junio

DISTRIBUIDOS EN 8 DISTRITOS

Aprueba IEC convocatoria de Comités Judiciales

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Durante la Sesión Extraordinaria Urgente de Consejo General del Instituto Electoral de Coahuila, fue aprobada la convocatoria para la selección y designación de las personas que integrarán los Comités Judiciales Electorales Distritales, los que se instalarán en la entidad en el marco del Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2024-2025.

De esta manera, la ciudadanía coahuilense interesada podrá postularse para conformar los órganos que llevarán la preparación y organización del Proceso, mismos que estarán distribuidos en 8 distritos judiciales.

Dichos distritos se encuentran en Saltillo, Torreón, Monclova, Acuña, Río Grande (con cabecera en Piedras Negras), Región Carbonífera (con cabecera en Sabinas), Parras de la Fuente y San Pedro.

Los Comités deberán instalarse a más tardar el



El Consejo General del IEC aprobó la convocatoria para las personas interesadas en acreditarse como Observadoras u Observadores Electorales.

próximo 15 de febrero, y contarán con determinado número de integrantes, como se describe a continuación:

- Saltillo y Torreón: 9 integrantes.
- Monclova: 8 integrantes.
- El resto de los Comités: 5 integrantes.

Asimismo, el Consejo General del IEC aprobó la convocatoria para las personas interesadas en acreditarse como Observadoras u Observadores Electorales, mecanismo de participación ciudadana

mediante el cual la ciudadanía puede involucrarse en las distintas etapas del Proceso Electoral Judicial Local; la fecha límite para el registro es el 07 de mayo de 2025

Ambas convocatorias, así como los formularios de registro, estarán disponibles en la página web del Instituto Electoral de Coahuila.



Sectores educativos registran baja asistencia.

Detona frío ausentismo en escuelas

Padres de familia posponen el regreso a clases

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - A pesar de que las clases se reanudaron tras el receso invernal, muchas escuelas registraron una asistencia mínima, con cifras que rondaron entre el 11 y 15 por ciento de los alumnos, debido al frío intenso que se ha presentado en la región.



El director comentó que se esperaba la baja de alumnos.

En redes sociales, padres de familia anunciaron que pospondrían el regreso de sus hijos a las aulas, argumentando preocupaciones por la salud, especialmente en menores que sufrieron secuelas respiratorias tras la pandemia.

Aunque las condiciones climáticas no alcanzaron los niveles establecidos por la Secretaría de Educación para justificar la suspensión de clases, muchos optaron por no exponer a sus hijos.

Max Alvarado, director de una de las instituciones afectadas, comentó: "Tuvimos pocos alumnos, estimamos que entre un 11 y 15 por ciento, lo cual entendemos dada la temperatura".

La decisión de los padres ha sido comprendida por varios docentes, quienes han expresado su disposición a apoyar a las familias durante esta situación.

LOCAL / PÁG. 2



EN LAS CINCO REGIONES DEL ESTADO

Mejora Coahuila activa brigadas: operativo invierno

Con la llegada de las bajas temperaturas en el estado, Mejora Coahuila en equipo con los gobiernos municipales realizan recorridos por el estado para atender a personas en vulnerabilidad y zonas de riesgo ante la situación climática que se avecina

CON INSTALACIÓN DE COMITÉS

Cumple Coahuila en proceso de elección judicial

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La Diputada Guadalupe Oyervides informó que el proceso para la elección del Poder Judicial en el Congreso del Estado de Coahuila ya ha concluido.

Según explicó, las modificaciones necesarias al Código Electoral y la Constitución local ya fueron aprobadas y publica-

das en el Periódico Oficial del Estado, lo que garantiza que los tres poderes (Ejecutivo, Legislativo y Judicial) ya cuentan con los comités correspondientes para establecer las bases y convocatorias para la elección.

"Con la publicación en el Periódico Oficial, el Instituto Electoral de Coahuila tiene que cumplir con su parte, lo que

implica definir la ruta, las boletas y la comisión encargada de llevar a cabo el proceso electoral judicial", indicó Oyervides. Además, destacó que Coahuila es uno de los estados que está cumpliendo con la reforma judicial que, aunque no fue una iniciativa local, se adoptó para homologar el sistema con el resto del país.

LOCAL / PÁG. 2



Guadalupe Oyervides, Diputada Local en Coahuila.